

VILLENEUVE-DE-MARSAN

Le collège célèbre les JO et lance un appel aux champions

Les élèves de la classe média du collègue Pierre-Blanquie de Villeneuve ont participé à une vidéo originale pour célébrer les JO de Paris et tous les champions français

Odile Faure
o.faure@sudouest.fr

Le saviez-vous ? Depuis la rentrée 2023, les 15 classes du collège Pierre-Blanquie de Villeneuve-de-Marsan portent le nom d'un sportif, français ou étranger, sélectionné pour les JO de Paris ou s'étant distingué dans l'histoire des Jeux. Tony Estanguet, Marie-José Pérec, Jesse Owens, Nadia Comaneci, Teddy Riner, Laura Flessel mais aussi Marie-Ève Paget, Kevin Mayer, Léon Marchand, Pauline Ferrand-Prévoit, Felicia Ballanger... Ces noms prestigieux ont fait leur apparition sur les tableaux de service et les bulletins scolaires.

« C'est une idée qui est venue des enseignants de donner des noms de sportifs aux classes du collège afin de célébrer l'année olympique », explique Joël Cassou, professeur d'EPS depuis quinze ans au sein du collège landais. « Puis nous avons affiné car nous voulions qu'un maximum de disciplines soient représentées et que ce soit mixte, bien sûr. »

C'est ainsi qu'aux 6^e, reviennent les noms des espoirs de médailles de l'été 2024 ; aux 5^e, les champions olympiques les plus connus ; aux 4^e, les légendes françaises des JO ; et aux 3^e, les légendes mondiales. Chaque nom est également un support pour travailler une matière, comme l'histoire pour la classe Jesse Owens, du nom de cet Américain noir qui a couru à Berlin en 1936 sous les yeux d'Hitler.

Paget est déjà venue

Une vidéo a été tournée en deux jours pendant la pause déjeuner dans les espaces du collège puis montée par Joël Cassou. La



Les élèves rejouent des scènes sportives dans les espaces du collège. CAPTURE D'ÉCRAN « SUD OUEST »

classe média, pilotée par Nicolas Pommares, a grandement participé à la production : ses élèves courent, sautent, nagent devant la caméra. Joël Cassou a tenu à ce que les visages soient masqués

« Nous avons une double volonté : informer les sportifs qu'on les honore et créer un contact avec les élèves »

pour éviter les commentaires sur les réseaux sociaux. « Nous leur avons demandé de réfléchir à des mises en situation et qu'ils n'hésitent pas à apporter une note humoristique », souligne Nicolas Pommares, qui s'est ins-

piré d'un clip fabriqué en Afrique du Sud par des enseignants et leurs élèves sur la Coupe du monde de rugby.

Le résultat est étonnant car il mêle la proximité à l'universalité, l'effort, la solidarité et le résultat, autant de valeurs importantes au collège. « Venez nous voir », est indiqué aux sportifs qui verraient la vidéo, mais les élèves attendent surtout un signe, un message ou un appel en visio. Marie-Ève Paget, jeune basketteuse membre de l'équipe de Basket Landes la saison dernière, sélectionnée en équipe de France de 3x3 pour les prochains JO, a déjà visité le collège l'année dernière et lui porte une attention particulière. « Nous avons une double volonté : informer les sportifs qu'on les honore et créer un contact pour une visio ou un appel aux élèves », pour-

JOURNÉE OLYMPIQUE

Mercredi 3 avril 2024, le collège Pierre-Blanquie participera à la journée olympique, organisée par le Comité olympique départemental des Landes, à Villeneuve-de-Marsan, commune labellisée Terres de jeux 2024. Un projet de conférence sur le thème du sport est en cours ; elle serait donnée la veille.

suit M. Pommares. Depuis la diffusion de la vidéo sur YouTube et le partage sur les réseaux sociaux, l'escrimeuse Laura Flessel et le handballeur Luc Abalo ont adressé leurs remerciements au collège. Tous les espoirs sont permis pour ces jeunes qui rêvent aussi des JO.

Si des champions concernés nous lisent, qu'ils n'hésitent pas à contacter le collège au 05 58 45 20 28.